

Polémica

Sigue el escándalo en **Ecopetrol**: uribistas rechazan salida de Carlos Gustavo Cano y hablan de “interferencia” del gobierno del Gustavo Petro

El Centro Democrático, opositor al Gobierno nacional, aseguró que la decisión de las últimas horas le hace daño al prestigio de la compañía.

28/10/2022



El exministro Carlos Gustavo Cano y el presidente Gustavo Petro. - Foto: Archivo particular y SEMANA

En un breve pero enérgico pronunciamiento, el Centro Democrático manifestó su preocupación por la salida del exministro Carlos Gustavo Cano de la junta directiva de **Ecopetrol**, confirmada este viernes.

“El partido Centro Democrático manifiesta su preocupación por la interferencia del Gobierno en la autonomía de la junta directiva de **Ecopetrol**. No obstante, las condiciones morales y profesionales del doctor Carlos Gustavo Cano, el partido nunca pidió ni buscó que fuera miembro o presidente de la junta, pero la imposición del Gobierno, por razones políticas, hace daño al prestigio de la empresa, cuya confianza pública también reposa en la calidad y autonomía de sus directivos”, reza la comunicación de los uribistas.



Centro Democrático
@CeDemocratico · Seguir



Comunicado del Centro Democrático sobre la Presidencia de la Junta Directiva de **Ecopetrol**:



CENTRO DEMOCRÁTICO
Mano firme
Corazón grande

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá D.C., 28 de octubre de 2022

Sobre la Presidencia de la Junta Directiva de Ecopetrol

El partido Centro Democrático manifiesta su preocupación por la interferencia del Gobierno en la autonomía de la Junta Directiva de Ecopetrol. No obstante, las condiciones morales y profesionales del doctor Carlos Gustavo Cano, el Partido nunca pidió ni buscó que fuera miembro o presidente de la Junta, pero la imposición del Gobierno, por razones políticas, hace



A esta posición se sumó la del ex candidato presidencial del Centro Democrático y ex ministro de Hacienda, Óscar Iván Zuluaga.

“Como colombiano siento vergüenza por la irresponsable orden presidencial de destituir a Carlos Gustavo Cano como presidente de Junta de **Ecopetrol**. Una intromisión dañina que afecta el patrimonio de los colombianos y deja en ridículo a miembros que el propio Gobierno postuló”, manifestó Zuluaga.

Los duros pronunciamientos de los uribistas se dieron horas después de que se confirmara el relevo en la presidencia de la junta directiva de la compañía, apenas 24 horas después de que Cano hubiera llegado al cargo. Su retiro sorpresivo fue sin motivo alguno, confirmó *SEMANA* con altas fuentes de la estatal petrolera.



Habla congresista uribista que no dejaron entrar a Consejo de Seguridad con Petro: “Me dijeron ‘no, qué pena, pero para usted no hay ingreso y este es el protocolo de Presidencia’”, contó

Cano había sido elegido presidente de la junta directiva de **Ecopetrol** por unanimidad. Al parecer, al gobierno del presidente Petro no le había gustado dicha designación y este viernes, en una nueva sesión de la junta, se concretó su destitución.

“Fue sin motivo”, le dijo Cano a *SEMANA* este viernes, frente a las razones de su abrupto retiro de la presidencia de la junta de **Ecopetrol**, empresa clave en el manejo petrolero del país y en la industria de hidrocarburos.

En un mensaje enviado a personas cercanas, [Cano les dio la noticia y culpó directamente al presidente Gustavo Petro. Nunca antes un presidente de una junta directiva de **Ecopetrol** había durado apenas un día al frente de dicha dignidad.](#)



“Lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la Junta, el

presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, les ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación como tal”, dice el mensaje de Cano, conocido por SEMANA.

“Sometida a la Junta tal acción, en votación dividida se llegó a la determinación inducida por el primer mandatario de removerme de dicha posición, sin mediar motivo alguno diferente al de mi comprobada independencia frente al gobierno”, señala Cano.



Atención | Pacto Histórico confirma que este viernes habrá marchas de 'primera línea'

Cano, economista, es reconocido por su independencia y su larga trayectoria. Fue ministro de Agricultura y codirector del Banco de la República, entre otras dignidades en las que se ha desempeñado.

[En sus redes sociales, Ecopetrol había anunciado -apenas este jueves- la llegada de Cano a presidir la nueva junta directiva](#), decisión que se reversó en una nueva reunión este viernes en la mañana.

En la historia de **Ecopetrol** no hay precedentes de que un presidente de su junta directiva haya sido removido del cargo apenas 24 horas después de haber sido elegido, ni menos, como dicen fuentes cercanas al tema, por la presión de la Casa de Nariño.

Este viernes se conoció que el nuevo presidente de la junta directiva de **Ecopetrol** será Saúl Kattan Cohen, un hombre de la entera confianza del presidente Petro y quien fue gerente de la ETB cuando Petro fue alcalde de Bogotá.



Al respecto, el jefe de Estado manifestó en su cuenta de Twitter: “**Ecopetrol** configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del Estado”.

Y agregó: “La directriz del presidente de la República para la acción de sus representantes en la nueva junta directiva, es elevar el Valor de **Ecopetrol**”.



Carlos Gustavo Cano

Ecopetrol

Centro Democrático

Gustavo Petro



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:



NOTICIAS RELACIONADAS

POLÉMICA

Expresidente de la SAE confirma adjudicación de predio incautado al condenado y extraditado narco alias Pedro Orejas al polémico general Palomino



POLÉMICA

Gobierno Petro ahora le promete a la primera línea "amnistía": presentarán nuevo proyecto ante el Congreso, aunque apenas se acaban de caer artículos de indulto



POLÉMICA

Polémica: sectores del uribismo le reclaman a Petro por llegar tarde a los eventos o cancelar su asistencia, pero el Gobierno lo niega ¿Quién tiene la razón?



POLÉMICA

El trato a los animales, el nuevo tema de debate en el Congreso y por el que pelean varios congresistas



POLÉMICA

Estalla nueva pelea entre Roy Barreras y María Fernanda Cabal, esta vez por las elevadas cifras de coca que hay en el país

POLÉMICA

La vicepresidenta Francia Márquez negó que la fiesta de su posesión costara 52 millones de pesos, pese a las pruebas: "me la perdí"

POLÉMICA

Crece la polémica entre la ministra Susana Muhamad y la alcaldesa Claudia López por Región Metropolitana de Bogotá; Antonio Navarro se puso del lado de López

POLÉMICA

Las dudas de los tres grandes jefes políticos del país sobre la reforma tributaria: Uribe, Vargas y Gaviria tienen reparos al remezón en los impuestos

ÚLTIMAS NOTICIAS

DEPORTES Hace pocos segundos

Fabián Vargas y Liche Durán, agarrados en pleno programa por la Selección Colombia Femenina Sub-17



VIDA MODERNA Hace 9 minutos

Horóscopo: los signos zodiacales más narcisistas

POLÍTICA Hace 5 minutos

¿Qué facultades especiales tendría el presidente Petro al declarar desastre natural en Colombia?



ESTADOS UNIDOS Hace 9 minutos

El hombre que atacó al marido de Nancy Pelosi con un martillo, buscaba a la lideresa demócrata

POLÍTICA Hace 7 minutos

Así serán las movilizaciones de este sábado en contra del gobierno de Gustavo Petro



POLÍTICA Hace 12 minutos

Presidente Petro denunció que recibió una entidad del Estado "corrupta" y con un "cartel de contratistas", ¿de cuál se trata?

DEPORTES Hace 7 minutos

Compañero de Luis Díaz le encontró talento oculto al colombiano: "Podría ser cantante"



CONFIDENCIALES Hace 14 minutos

Así buscan cambiar la capital de Cundinamarca, ¿qué ciudad quedaría?

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

Industria y Comercio

Vida Moderna

Fucsia

Política de Riesgos C/ST



Gente

4 Patas

Política SAGRILAFT

Pódcast

Sostenible

Certificación ISSN

Especiales

Finanzas Personales

TyC Plan de Gobierno

Galerías

Foros Semana

Cocina

Semana Rural

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.